Bericht über den vierten Spieltag der Medenrunde

Jugendmannschaften gestalten den Spieltag ohne Niederlage

Bei schönstem Wetter wurde der vierte Spieltag der Medenrunde über das gesamte Wochenende ausgespielt. Die gemischte U 10 trat zum ersten Mal auswärts gegen den TC Diez an. Moritz Herrmann, Jannik Specht und Julian Schmidt gewannen hier ihre Einzel. Florence Baum musste sich nach einem guten Spiel ihrem Gegenüber geschlagen geben. Mit dem 3:1 im Rücken, ging es in die Doppelbegegnungen. Hier spielten Peer Wagner an der Seite von Pia Lindner sowie Oskar Labonte mit Joao Hand für Arzbach. Beide Doppelmatches gingen an den Gastgeber. Endstand 3:3 Unentschieden.

Die gemischte U 12 waren zeitgleich ebenfalls in Diez am Start. Auch hier stand es nach den Einzeln 3:1 für Arzbach, nachdem Julian Geisen, Cem Lotz und Paul Ortel ihre Matches klar gewinnen konnten. Nach wochenlanger Tenniszwangspause verlor Jonas Schmidt im Spitzenspiel sein Einzel. Nun reichte ein Sieg im Doppel, um den Gesamtsieg zu holen. Für diesen Punkt sorgten Julian Geisen und Paul Ortel. Jonas Schmidt und Cem Lotz mussten sich nach einer ausgeglichenen Partie im Match-Tiebreak mit 8:10 geschlagen geben. Endstand 4:2 für Arzbach.

Die Mädchen U 15 spielten zu Hause gegen den TC Metternich. Lena Weber und Franziska Herrmann konnten ihre Spiele jeweils deutlich gewinnen. Somit war die Begegnung bereits nach den Einzeln entschieden. Für einen weiteren Punkt sorgte im Doppel Emilia Michels an der Seite von Larissa Schultz. Nach zwei knappen Niederlagen konnten sich die Mädchen über diesen klaren Sieg freuen.

Die Jungen U 18 spielten parallel auf der heimischen Anlage gegen den TC Koblenz/Asterstein. Nach den Einzeln war diese Begegnung bereits in trockenen Tüchern. Paul Stahlhofen, Vincent Heinz, Tristan Geisen und Keno Wagner spielten allesamt überragende Matches, was für die souveräne und uneinholbare 4:0 Führung sorgte. Paul Stahlhofen und Vincent Heinz fügten im Doppel noch einen weiteren Punkt hinzu. Tristan Geisen und Keno Wagner mussten dagegen ihren Gegnern den Sieg überlassen. Endstand 5:1 für Arzbach.

Am Samstagnachmittag ging es für die Damen 40 auswärts gegen den TC Welschneudorf. Die Gastgeber gingen nach den Einzeln mit 3:1 in Führung, nachdem sich Tina Stahlhofen in ihrem Spiel bereits am Anfang verletzte und sich Gabriele Lenz erst im Match-Tiebreak mit 8:10 geschlagen geben musste. Jennifer Neithöfer verlor ihre Begegnung ebenfalls. Katrin Schultz sorgte mit ihrem Sieg für den Ehrenpunkt nach den Einzeln. In den anschließenden Doppelbegegnungen kam Susanne Breidling an der Seite von Jenny Neithöfer zum Einsatz. Ihr Doppel ging ebenso an die Gastgeber, wie das von Gabriele Lenz und Katrin Schultz. Endstand 1:5 für Welschneudorf.

Die Damen 30 hatten es auswärts gegen den VfL Holzappel mit einem starken Gegner zu tun. Nach den Einzelbegegnungen stand es bereits 0:4 für die Gastgeber. Hier kamen Siren Korn, Carina Ortel, Ilona Schmidt und Julia Heimann zum Einsatz. Letztere musste sich erst im Match-Tiebreak geschlagen geben. Für den Ehrenpunkt sorgten im Doppel Siren Korn und Julian Heimann. Endstand 1:5 für Holzappel.

Die Herren 40 empfingen den TC GW Braubach zu Hause und erspielten einen überragenden 5:1 Sieg. Für die Punkte im Einzel sorgten Michael Best, Denis Wagner und Marc Gerharz. Patrick Stahlhofen und der Match-Tiebreak scheinen immer noch keine Freunde zu sein. Nach zwei vergebenen Matchbällen ging dieser noch mit 9:11 an Braubach. Dafür lief es für ihn an der Seite von Michael Best deutlich besser. Nach einem ausgeglichenen ersten Satz konnten die beiden mit 7:6 und 6:2 den Sack auf die Gesamtpartie zumachen. Denis Wagner und Marc Gerharz sicherten sich einen weiteren Punkt in ihrem Doppel zum 5:1 Endstand.